

## **Se incrementa el apoyo de Bancóldex al sector industrial de Santander**

- *El presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, realizó una visita a Bucaramanga donde destacó el compromiso de la entidad con el sector industrial del departamento.*

**Bucaramanga, 10 julio de 2012 (Prensa Bancóldex).** Las empresas de Santander del sector industrial han aumentado la solicitud de créditos de Bancóldex un 49 por ciento, entre enero y junio de 2013, respecto al mismo periodo del año anterior, con desembolsos por 7.888 millones de pesos.

Así lo destacó el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, durante su visita a Bucaramanga, en donde se reunió con empresarios, gremios y bancos de la región.

“La industria manufacturera se está preparando para ser más productiva y competitiva en el departamento. Por esto, los empresarios de este sector han visto en los créditos de Bancóldex una oportunidad para lograrlo”, indicó.

Aseguró que es importante resaltar además, el incremento de un 43 por ciento en los recursos otorgados a los empresarios del departamento con créditos a largo plazo, de los cuales se desembolsaron 22.071 millones de pesos, en el mismo periodo.

“Los créditos a largo plazo son importantes para los empresarios porque cuando van a comprar una bodega, un camión, una máquina nueva del exterior, pagar esa inversión en 7 o 10 años hace viable el negocio”, señaló.

Destacó el desembolso por 31 mil millones de pesos para las mipymes del departamento, de los 38.073 millones de pesos otorgados a todas las empresas santandereanas.

El presidente de la entidad invitó a los empresarios del sector hotelero a participar de la rueda financiera que realizará el Banco en la Cámara de Comercio de San Gil, el próximo 17 de julio.

Dijo que es la oportunidad para que conozcan de primera mano los beneficios de los créditos de Bancóldex en cuanto a tasa, plaza y monto.

Entre enero y junio de 2013, de los 38.073 millones de pesos en créditos desembolsados, más de 20 mil millones de pesos fueron destinados para la modernización de las empresas de la región, mediante la financiación de las inversiones que incrementaron su capacidad de producción, actualización del aparato productivo y adopción de nuevas tecnologías.

### **Cerca de 400 mil millones de pesos otorgados en los tres años de Gobierno**

En los tres años de Gobierno del presidente, Juan Manuel Santos, la entidad desembolsó créditos en Santander por 391.778 millones de pesos, entre agosto de 2010 y junio de 2013.

Para la modernización de las empresas del departamento, uno de los objetivos de financiación de Bancóldex, se otorgaron 209.040 millones de pesos.

Los empresarios obtuvieron créditos a mediano plazo por valor de 216.505 millones de pesos.

(Fin)